

**mazières-en-gâtine**

## Le judo mis à l'honneur dans le canton

Le samedi 22 octobre, le Judo CMC (Coulonge, Mazières en Gâtine, Champdeniers) a organisé une matinée de rencontre pour ses deux salles de Coulonges-sur-l'Autize et de Mazières-en-Gâtine. 40 jeunes judokas de tous niveaux se sont retrouvés sur le dojo de Mazières pour un entraînement collectif et convivial. La matinée a été animée et encadrée par les ceintures noires du club. L'objectif est de créer des liens forts entre les deux sites ce qui participera sans aucun doute à créer une réelle cohésion entre leurs membres. La matinée s'est achevée autour d'une brioche et d'un rafraîchissement bien mérité après les efforts non feints de tous ces jeunes sportifs.



Les enfants du club de judo sur le Tatamis.

Des rendez-vous comme ceux-là sont programmés chaque premier samedi des vacances scolaires. Le prochain aura donc lieu le samedi 17 dé-

cembre à partir de 10 h à Coulonge-sur-l'Autize. En présence d'un judoka haut gradé. Au cours de cette journée complète, à part les activités

proposées, un invité surprise est attendu dans la journée. Alain Thomazeau, le président du Judo CMC, nouvellement créé cet été pour ne pas laisser le canton sans club, est satisfait de cette belle participation pour un premier rendez-vous qui représente près de 2/3 des licenciés du club.

Il souhaite en parallèle développer le nombre de ses licenciés adultes même débutant. Il rappelle qu'il est encore possible de s'inscrire et venir aux séances d'entraînement tous les vendredis soir au dojo de Mazières à 20 h. Pour les enfants ils ont lieu le mardi soir à Coulonges et le mercredi et jeudi soir à Mazières à partir de 18 h 30.

Pour tous renseignements : [judo79cmc@gmail.com](mailto:judo79cmc@gmail.com)



**Mazières en Gâtine**